



En Buga, cayo mucho volumen de agua

Publicado por Departamento de noticias at 23 diciembre, 2016

Tags ▼ Categorías ▼

Share

Tweet

Pinterest



La corporación río Guadalajara, presentó balance del fuerte aguacero que afectó la ciudad, la tarde del martes.

Según la señora Magdalena Rueda, la cantidad de agua caída en la ciudad, no se tenía registrada en las estadísticas de los últimos cinco años por parte de la CVC.

Las estadísticas dan cuenta que en la ciudad se registraron 43 metros cúbicos de agua, lo que generó inundaciones y caos, por todos los sectores de la ciudad, donde los sifones y desagües, no dieron abasto y por tal motivo Buga se inundó.

Sobre el reclamo de algunas personas, que manifestaron que por no cerrar las compuertas, se generaron las inundaciones, la señora Magdalena Rueda, dijo que las compuertas estaban cerradas y que los fontaneros, trabajan de manera continua con la corporación en cada una de las acequias.

La doctora Magdalena Rueda, fue enfática al manifestar que en las inundaciones registradas y las que se presenten a futuro, tiene mucho que ver la comunidad, que utiliza las acequias, para lanzar colchones, cajones, muebles y toda clase de elementos que obstruyen el paso normal de las aguas y esto es lo que también genera este tipo de emergencias.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera